
 

CR REUNION TICE ET POINT SUR L’ENT 

LE LUNDI 7 NOVEMBRE 2016 A 16H 

 

 

Présents : Mme Lenzini, Mr Delès, Mme Loupias, Mr Dalverny, Mr Faucheux, Mr Mossé  

 

Rédigé par : Mr Delès 

 

 

En préambule, les besoins immédiats sur l’informatique au collège (vu avec Mr Mossé) 

 Nécessité de positionner au moins deux ordinateurs dans la petite salle de travail en 

face de l’infirmerie 

 Problème avec l’ordinateur de Mme Pontac 

 

 

THEMATIQUE PRINCIPALE DE LA CONCERTATION  

ORGANISATION DE L'ENT  

PRESENTATION, AGENCEMENT DES RUBRIQUES, ARCHIVAGE, ETC... 

 

 

- L’affichage et la communication sur les EPI 

Mr Dalverny nous a montré la possibilité de bénéficier d’une rubrique EPI qui pourrait 

être alimentée par les enseignants. Il semble que cela ne soit jouable qu’avec l’activation 

du mode de gestion vie scolaire sur l’ENT.  

 A creuser 

 

- Agencement de la page d’accueil 

Il serait souhaitable de ré-agencer l’ensemble avec le déplacement du bandeau sur le côté 

pour le positionner vers le bas. 



Une liste d’article qui semble également trop longue en accueil. Il serait bénéfique de 

condenser ceux-ci. Après consultation de la page ENT de Leguevin, l’esprit de cette 

maquette est retenu avec le principe suivant : encadrés annonçant l’article + lien « lire la 

suite » si l’utilisateur souhaite consulter la totalité de l’article. 

 Mr Faucheux a depuis la réunion, mis le bandeau en bas.  

 

- Intégration d’un Slide dynamique pour défilement des « dernières actualités » 

Il s’agit ici de faire un point chaque semaine sur l’actualité du collège. Mme Loupias se 

charge d’alimenter le Slide avec les informations recueillies et jugées utiles. L’objectif est 

de faire des liens entre le diaporama et les articles positionnés en page d’accueil.  

Le Slide serait alimenté par l’actualité du collège mais aussi par les modifications et 

nouveautés apportés  à l’ENT (Ex : création ou actualisation d’une rubrique). 

 Mme Loupias a, depuis la réunion, mis en place le Slide.  

 

- Le « parcours de vie » des nouveaux articles  

Deux catégories ont été créées en page d’accueil : « actualités » et « dernières 

informations » 

La plupart des articles pourraient ainsi avoir le parcours suivant :  

1- Dernières actualités (référence sur le Slide + encadré sur page d’accueil), 1 à 2 semaines 

2- Dernières informations, 1 à 2 semaines 

3- Positionnement dans la rubrique « année 2016 » 

 

- Agencement des rubriques 

Il semple opportun de regrouper certains rubriques. Exemple : regrouper les Parcours  

dans une rubrique « Réforme du collège ».  

La mise en avant de certaines rubriques peut également être questionnée. Ex : le CDI 

 Les enseignants du groupe TICE réfléchissent à de nouvelles organisations. A voir à 

la prochaine réunion. 

 

- L’archivage des données et le tri du contenu  

Du contenu apparait obsolète dans les différentes rubriques. Il semble nécessaire de créer 

une rubrique « Archives » dans laquelle tout ce contenu pourrait être stocké. 

 Je dois m’en charger. Pas avancé sur ce plan pour l’instant mais c’est prévu avant les 

congés de Noël. 



- Le rapatriement du contenu de l’AS 

Le blog de l’AS est bien renseigné mais finalement assez peu consulté par les élèves (selon 

les enseignants d’EPS). Le transfert de celui-ci dans le cadre de l’ENT permettrait un accès 

plus facile pour les utilisateurs et une nouvelle source d’informations et d’actualités pour 

l’ENT. Cela augmenterait la visibilité de l’AS et l’attrait pour l’ENT.  

 Mr Bourgeois et Mme Preterre-Maurice ont été sollicités par la direction à ce sujet. 

Ils demeurent encore à convaincre. Un point sera fait une fois que la nouvelle mouture 

de l’ENT sera mise en œuvre. 

 

- Nouvelle ergonomie de l’ENT 

Kosmos a annoncé l’intégration pour la fin d’année d’une nouvelle mouture de l’ENT qui 

semple plus ergonomique et instinctive. En attendant sa mise en œuvre, nous proposons 

de poursuivre notre réflexion sur l’organisation des contenus tout en restant prudents sur 

les éventuelles innovations que nous souhaitons mettre en place. 

 

- L’actualisation de l’agenda 

Lors d’une visite de Mme Giraud au collège, celle-ci a pu me montrer l’importation de 

l’agenda Pronote. L’opération est un peu lourde car elle nécessite de recréer à chaque 

actualisation la rubrique « Agenda » mais cela semble faisable.  

Il serait peut être intéressant qu’une mention Agenda apparaisse dans le bandeau en bas. 

 

- Informations à ajouter et nouvelles rubriques 

Outre l’alimentation de l’Agenda de l’établissement, une sous-rubrique « le collège en 

quelques chiffres clés » pourrait être intéressante. 

Egalement, un appui sur la présentation réalisée par les P.P en réunion d’information 

parents de Septembre et notamment sur le diaporama de Mr Dalverny apparait comme 

pertinente. 

 Je m’en charge dès que possible 

 

- Création d’un groupe d’élève chargé de travailler sur l’ENT 

Après échange avec Mme Loupias, nous avons trouvé qu’il pourrait être intéressant de 

solliciter des élèves volontaires sur l’alimentation de l’ENT. Nous avons identifié le 

créneau du lundi de 9h 30 à 10h 30 en sem A pour mettre en place ce projet car cela 



correspondait à une disponibilité de Mme Loupias et à un horaire sur lequel un nombre 

important de classe se trouvait en étude.  

J’ai donc présenté le projet aux différentes classes le lundi 28 novembre et 11 élèves de 6ème 

et de 5ème se sont déclarés intéressés. Ils ont pu me préciser leurs compétences 

informatiques (cf fichier joint). Il s’agit de :  

COURNUT Mathis 6ème 1, SALHIS Adam 6ème 1, VAISSIERE Perryne 6ème 1, D’ELBOUX 

Clara 6ème 1, LEFORT Simon 6ème 1, LEON Dimitri 6ème 1, PERILLES Rayan 6ème 1, GHIAN-

GHERRERO Maxime 6ème 5, GENETE Thiago 6ème 5, MEYNARD Marine 5ème 5, METCHE 

Gabrielle 5ème 5. 

Mme Martiel s’est déclarée intéressée par le projet, ce qui nous permettra d’occuper le CDI 

sur ce temps. Mme Loupias pourra également participer à ces interventions lorsqu’elle 

sera disponible sur ce créneau. 

 

- Formation ENT  

J’ai pu vous transférer les messages échangés avec Mr Marseillac (référent Kosmos sur le 

secteur) au sujet d’une formation ENT qu’il nous proposerait sur le collège. Le créneau de 

janvier étant déjà occupé, il nous recontactera s’il peut nous caser un peu plus tard dans 

l’année. 

 

- Inscription au mode vie scolaire de l’ENT 

Nous devons solliciter Kosmos à ce sujet, pour voir s’il est possible de bénéficier du 

module de vie scolaire à titre d’essai, avec un accès réservé aux seuls membres du groupe 

TICE + Mme Cros, pour éviter toute confusion.  

 

- Date et programme de la prochaine réunion TICE 

 

Proposition : lundi 9 Janvier de 13h à 14h 

Mr Dalverny pourrait prendre les 5ème 3 en classe entière de 14h à 15h 

 

Proposition d’ordre du jour :  

- Besoins informatiques sur l’établissement, 

- Information et formation interne à destination des équipes enseignantes,  

- Poursuite du travail sur l’ENT  Peut-être avec la nouvelle mouture si elle est 

opérationnelle 


